

Scout News

- 1～3. 親鸞聖人御誕生 850 年・立教開宗 800 年慶讃法要記念「本願寺派スカウトのつどい」開催報告
- 4. 2023(令和 5)年度 ガールスカウトリーダー研修会開催報告
- 4. 「仏教章修得のための研修会」について



親鸞聖人御誕生850年・立教開宗800年慶讃法要記念 「本願寺派スカウトのつどい」開催

2023(令和5)年3月31日(金)～4月1日(土)、「ご縁を慶びスカウティング お念仏ともにスカウティング」のテーマのもと、親鸞聖人御誕生850年・立教開宗800年慶讃法要記念「本願寺派スカウトのつどい」を開催し、262名が参加しました。

3月31日(金)



法要参拝



スカウトセレモニー



理事長挨拶



清掃活動



翌日の説明

時間	内容	場所
13:00	受付	白洲テント
13:35 14:00 引き続き	記念式典 慶讃法要参拝 スカウトセレモニー ・会旗入場 ・真宗宗歌(1番) ・総長挨拶 ・参加団紹介 ・仏教章授与 ・弥栄 ・理事長挨拶 ・恩徳讃	御影堂
15:45	退堂 写真撮影	
16:15	清掃活動 書院・飛雲閣拝観	白洲 境内・堀川 書院・飛雲閣
17:00	解散	

4月1日(土)



ご門主様お言葉 (ビデオメッセージ)



部門別つどい 平安中学・高校にて



部門別つどい 大谷本廟にて

時間	内容	場所
6:00	晨朝 (自由参拝)	本願寺
8:00	式典 ・音楽法要 敬礼文 三帰依 さんだんのうた 念仏 恩徳讃 ・ご門主様お言葉 (ビデオメッセージ) ・法話	平安中学・ 高校 講堂
8:30	部門別つどい (カブ・ジュニア部門) (ボーイ・シニア部門) (ベンチャー・レンジャー部門)	平安中学・ 高校 体育館 大谷本廟
12:00	閉会式	平安中学・ 高校 講堂
12:30	解散	



法話



閉会式

スカウトのつどい
記念品

カラビナ ワッペン

親鸞聖人御誕生850年・立教開宗800年慶讃法要記念 「本願寺派スカウトのつどい」を終えて

本願寺派スカウト指導者会 理事長 土山和雅

このたびの「つどい」では、西本願寺御影堂での記念式典に始まり、大谷本廟での図表への取り組み、平安中学・高校でのアグーナリーの体験ゲーム、西本願寺お堀の清掃と、スカウトならではのプログラムの展開を通じ、参加スカウト一人ひとりが親鸞聖人のみ教えの大切さ並びに「ちかいとおきて」の実践を体感できたことと思います。

新型コロナウイルスの影響で、スカウティングのあり方がすっかり様変わりしてしまい、どうなることかと危ぶんでおりましたが、全国各地から260名を超える参加をいただき、本願寺派スカウトの絆の強さが感じられる「つどい」になったと思います。スタッフ、仏取の会（仏教章修得者のユースチーム）の皆さま、大変ご苦労さまでした。

この「つどい」を機に、新たな出発として、ご門主さまから示された「私たちのちかい」の唱和と実践につとめるよう、全国本願寺派スカウトの更なる精進を願い、スカウト活動を支えてくださる全ての人々にありがとうの心を捧げ、お礼の言葉とさせていただきます。 合掌



親鸞聖人御誕生850年・立教開宗800年慶讃法要記念 「本願寺派スカウトのつどい」に参加して



ボーイスカウト三島第3団 カブ隊

芦川 勇 飛

ぼくが西本願寺に着いて初めに思ったことは「すごくきれいで大きいな」でした。

御影堂でスカウトセレモニーに参加したときは、「日本全国のスカウトが集まっていますすごい！」と思いました。セレモニーで「私たちのちかい」を教えてくださいました。その中でぼくが一番大事にしようと思ったのは「自分だけを大事にすることなく 人と喜びや悲しみを分かち合います」ということです。ちかいを大切に、これからもスカウト活動にはげみます。



ボーイスカウト大仁第1団 ベンチャー隊

藤澤 月 樹

私は、今回の本願寺派スカウトのつどいに参加したことにより、とても成長出来たと感じています。それはボーイスカウトの技術もそうですが、人間としての自分の成長も感じる事が出来ました。

私は今回、調声人とオルガン伴奏という大きな役割を任せさせていただきました。たくさんの人の前でこんな大役を努めさせていただけたことにとっても感謝しています。

本願寺派の大会や行事に参加するたびに憧れていた役割だったので、声をかけていただいた時はとても嬉しかったです。それと同時に、このような大きな役割を任せいただいたという使命感もありました。そして、たくさんの方々が支えてくださったおかげで無事終わることができ、お褒めの言葉をたくさんいただきました。

またこのような大会や行事が運営されるためには、たくさんの方々の協力や奉仕で成り立っているということがよく分かりました。

私もこれからも本願寺派のスカウトとして様々な大会や行事などに参加して、参加者だけでなく奉仕者としても携わっていきたいと思っています。

今回の本願寺派スカウトのつどいに参加し、本当に良い経験になりました。



ボーイスカウト三島第3団 ボーイ隊

中山 輝星

西本願寺にてスカウトのつどいに参加しました。多くのスカウトと一緒に、記念布教、慶讃法要に参拝しました。団紹介のときは、元気いっぱい三島第3団のスカウトとして声をあげました。仏教章授与式では、様々な地域のスカウトが授与されているのを見て、自分ももっとスカウト活動を頑張ろうと思いました。

2日目のプログラムでは、最優秀班にはなれなかったですが、初めて会ったスカウトたちと最後まで楽しめたことが思い出に残っています。



ガールスカウト福島県第3団 レンジャー部門

張崎 馨子

今回のつどいでは、御影堂での式典で旗手をさせていただきました。今までの歴史を感じると同時に、多くの方の想いを身に染みて感じました。西本願寺や大谷本廟でしか出来ないたくさんの体験をさせていただきました。

仏教章を修得することは簡単ではありませんでしたが、浄土真宗の基礎を学ことができ、これからの生活に役立てたいと思います。全国のスカウトと交流し、とても貴重な時間でした。

またぜひ参加したいです。



ガールスカウトリーダー研修会 開催報告

2月12日に、伝道本部にてオンライン併用で指導者研修会を開催いたしました。

「浄土真宗のみ教えて何」とスカウトに聞かれたとき、子どもたちにわかりやすい言葉で答えるにはどうすればいいか、ということで、松月博宣先生を講師にお招きし貴重なお話をいただきました。先生から聞かせていただいた言葉をそれぞれが持ち帰ることができたような気がします。今回の研修会はぜひ続編をというお声も聞いておりますので、次回もこの続きを開催したいと思います。

ガールスカウト委員会



「仏教章修得のための研修会」を 2024年3月26日～28日に本願寺で開催

本願寺 伝道院で4年ぶりに「仏教章修得のための研修会」を開催しました。来年度は2025年3月末に開催する予定です。宗教章は富士スカウトにも必須の科目ですので、修得をめざす方はぜひお近くの教務所にお問い合わせください。

研修委員会



スカウト指導者会
Webサイト